

Kinder freuen sich über Barfußpfad

Kategorien: [Filstalexpress](#), [Soziales](#)

Von [Redaktion Filstalexpress](#)

19. September 2019

Der Ladies' Circle 79 Göppingen erstellt eine Barfußpfad auf dem Gelände des Kindergartens der Lebenshilfe in Heiningen



Der Schulkindergarten der Lebenshilfe hatte am Wochenende Besuch von den Damen des „Ladies' Circle 79 Göppingen“. Auf der Anlage des Kindergartens wurde mit vielen ehrenamtlichen Unterstützern ein Barfußpfad errichtet. Der Landschaftsgärtner Benjamin Knödler aus Salach hat die technische Umsetzung erst möglich gemacht und dafür – wie viele andere – seine Freizeit geopfert.

Erzieherinnen und weitere ehrenamtliche Helfer haben in mühevoller Arbeit diese weitere Art der Freizeitgestaltung für Kinder mit Behinderung möglich gemacht. Beim „Ladies' Circle 79 Göppingen“ engagieren sich derzeit 14 Frauen aus der Region ehrenamtlich in ihrer Freizeit. Ladies' Circle ist eine internationale Service-Organisation, die Frauen zwischen 18 und 45 Jahren die Möglichkeit bietet, sich aktiv für soziale Projekte in ihrer Region zu engagieren. Deutschlandweit engagieren sich derzeit über 1.000 Frauen für den guten Zweck. Der Schulkindergarten der Lebenshilfe in Heiningen bietet den Kindern eine besondere Förderung in fünf kleinen Gruppen. Die Erzieherinnen und Erzieher haben spezielle Fort- und Weiterbildungen absolviert. Zudem sind ein Sozialpädagoge, eine Hauswirtschaftskraft und gruppenübergreifend tätige pädagogische Fachkräfte mit im Team. Zusätzlich SonderschullehrerInnen der zugeordneten Bodenschwimmschulen. Ziel ist, jedem Kind vielfältige und individuelle Anregungen in einer für sich überschaubaren Umgebung zu bieten. Der Schulkindergarten hat montags bis freitags von 8 bis 14 Uhr geöffnet. An allen Tagen gibt es ein gemeinsames, warmes Mittagessen. In den Schulferien hat der Schulkindergarten geschlossen. Kontakt: Lebenshilfe Göppingen Schulkindergarten, Heubachstr. 6-10, 73092 Heiningen. Leitung: Michael Tränkle, mobil 0176 194044-20, mtraenkle@lh-goepingen.de

Foto (v.l.n.r.): Cordula Braunwarth, Stefanie Bader, Vanessa Lumesberger, Katja Sachsenmeier

PM Lebenshilfe für Menschen mit Behinderung, Kreisvereinigung Göppingen e.V.

Teilen mit:



Ähnliche Beiträge



LANDKREIS

Ehrenamtliche Patenschaften
und Begleitungen stärken

[Lese- und Lernpaten für Flüchtlingskinder gesucht](#)
Die Stadt Göppingen sucht Menschen, die sich für die Sprach- und Leseförderung bei Kindern engagieren wollen. Die Herausforderung ist



[Richtige Entscheidung: FSJ bei der Lebenshilfe Göppingen](#)